

Noticia publicada en Diario Vasco, el lunes día 14 de Agosto de 2017.

Dos detenidos en Irun cuando transportaban 30 kilos de hachís en un coche

FUERON ARRESTADOS TRAS HUIR DE UN CONTROL DE ALCOHOLEMIA DE LA ERTZAINZA

[EL DIARIO VASCO](#) Lunes, 14 agosto 2017, 14:54 Dos hombres han sido detenidos por la Ertzaintza en Irun al ser sorprendidos cuando transportaban en un turismo 30 kilos de hachís, ha informado este lunes el Departamento Vasco de Seguridad.

La misma fuente ha precisado que los hechos sucedieron sobre las cinco menos cuarto de la madrugada del domingo, cuando agentes de la Policía vasca que realizaban un control de alcoholemia en la GI-636, en Irun, observaron un coche que realizaba un giro prohibido y huía a gran velocidad para eludir el dispositivo policial.

Los ertzainas localizaron poco después en el aparcamiento de un hotel el vehículo sospechoso, junto al cual se encontraba un hombre que se identificó como su propietario, aunque aclaró que el coche era conducido por otro varón que en ese momento intentaba ocultarse en un contenedor. Los agentes se acercaron a este segundo varón, quien mostró una actitud muy agresiva y golpeó con la tapa del contenedor a uno de los agentes provocándole un corte. Al mismo tiempo, los ertzainas se percataron de que los dos sospechosos se habían deshecho de las llaves de su coche arrojándolas bajo otro vehículo. Los agentes accedieron finalmente al turismo infractor y encontraron en su interior varios fardos presumiblemente de hachís con un peso total de 30 kilos.

Ante esta situación los dos presuntos traficantes, de 21 y 35 años, fueron detenidos como autores de un delito contra la salud pública.

Además, a uno de ellos se le imputó un delito de atentado por agredir al ertzaina.